

**HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU MENYUSUI TENTANG
CARA MENYUSUI YANG BENAR DENGAN KEBERHASILAN
PEMBERIAN ASI DI BPS PIPIN HERYANTI**

Windi Astuti¹, Dewi Astiti², Desiana Pitta Sari³

INTISARI

Latar Belakang : menyusui yang terbaik untuk bayi karena air susu ibu mudah dicerna dan memberikan gizi dalam jumlah yang cukup untuk kebutuhan bayi. Dukungan dari keluarga dan teman-teman akan membantu suksesnya menyusui. Air susu ibu adalah cairan kehidupan yang sangat baik untuk bayi. Masalah menyusui umumnya terjadi dalam dua minggu pertama masa nifas. Kegagalan dalam proses menyusui sering disebabkan karena timbulnya beberapa masalah, baik masalah pada ibu maupun bayi.

Tujuan : Untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan ibu menyusui tentang cara menyusui yang benar dengan keberhasilan pemberian ASI.

Metode : jenis penelitian ini adalah *deskriptif analitik* dengan rancangan penelitian *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah ibu menyusui yang memiliki bayi umur 0-6 bulan yang melakukan imunisasi di BPS Pipin Heryanti yaitu sebanyak 44 orang responden. Teknik pengambilan sampel dilakukan secara *Purposive sampling*. Alat ukur penelitian ini adalah kuesioner dan lembar observasi.

Hasil : hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan ibu menyusui tentang cara menyusui yang benar dalam kategori cukup 52,3%, sedangkan cara menyusui yang benar ibu menyusui berada pada kategori cukup 25%, dan keberhasilan pemberian ASI berada pada kategori berhasil 68,2%.

Kesimpulan: tingkat pengetahuan ibu menyusui dengan cara menyusui yang benar dan keberhasilan pemberian ASI menunjukkan tidak ada hubungan signifikan, sedangkan cara menyusui yang benar dengan keberhasilan pemberian ASI ada hubungan signifikan dengan tingkat kecerdasan sedang.

Kata kunci : tingkat pengetahuan, cara menyusui, keberhasilan pemberian ASI.

¹ Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta

² Dosen Pembimbing I Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta

³ Dosen Pembimbing II Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta